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ثقافة الكراهيةيجب اأن ترف�ض من الجميع 

ڈ   �سعدة/ �سب�أ:
وصلت إلى منطقة الملاحيظ بمحافظة صعدة أمس 
قافلة الدعم والإغاثة لأبناء القوات المسلحة والأمن 
والتخريب،  الإره��اب  والنازحين جراء جرائم عصابة 

مقدمة من المغترب اليمني علي أحمد اللمذي. 
كان في مستقبلي القافلة قائد المنطقة العسكرية 
صالح،  محسن  علي  الركن  اللواء  الغربية  الشمالية 
الذي ثمن هذه المبادرة الأخوية والوطنية التي بادر 
يعكس  الجهد  هذا  أن  مؤكدا  اللمذي،  المغترب  بها 
صدق إنتماء المغترب اليمني لوطنه وتمسكه بثوابته 

الوطنية. 
المغتربين  لنزف لإخواننا  الفرصة  نغتنم  وق��ال:« 
البشرى بأن النصر قادم والفتنة في زوال لا محالة، وما 

نريده من أبناء اليمن في الداخل وفي الخارج هو أن 
تكون ثقتهم بجيش الوطن قوية فهو قادر على حسم 
المواجهات مع العناصر الإجرامية والتخريبية وإنهاء 

الفتنة التي أشعلتها تلك العناصر المارقة«. 
فيما أوضح المغترب علي أحمد اللمذي أن ما قدمه 
لايساوي شيئا أمام ما يقدمه أبطال القوات المسلحة 
والأمن المدافعين عن الشرف والكرامة، مشيرا إلى أن 
القافلة تضم 80 ناقلة وسيارة تحتوي على 180 طنا 
من المواد الغذائية و80 طنا من الأدوية والمستلزمات 
والمستلزمات  الإحتياجات  من  وغيرها  الإيوائية 

الإغاثية،تبلغ تكلفتها نحو 50 مليون ريال. 
خولان  حظر  قبيلة  أبناء  من  ع��دد  القافلة  راف��ق 

الطيال. 

تضم 80 ناقلة وسيارة

قافلة إغاثة مقدمة من مغترب يمني بالإمارات تصل منطقة الملاحيظ

ڈ المكلا /   عزيز الثع�لبي:
رئيس  نائب  الجفري  حسين  عبدالله  الدكتور  الأخ  أعلن 
جامعة حضرموت للعلوم والتكنولوجيا  للشؤون الأكاديمية  
عن موافقة دولة رئيس مجلس الوزراء الدكتور علي محمد 
مجور في الأسبوع الماضي على إقامة مركز متكامل للقلب في 
محافظة حضرموت بتمويل من دولة الكويت وقال : أن جامعة 
حضرموت للعلوم والتكنولوجيا لديها توجه في الاتجاه العلمي 
وإقامة مراكز بحث تعنى بالبحوث العلمية وفي القريب العاجل 
سيتم الإعلان عن إنشاء  مركز متخصص للأبحاث  الطبية ، 

وأمراض القلب  من دون شك في مقدمة مهام هذا المركز .
ساق الدكتور الجفري هذه الإفادة في حديثه في مؤتمر القلب 
اليمني السابع الذي أختتم أمس الخميس إعماله في المكلا بعد 
ثلاثة أيام من مناقشة نحو 43 ورقة عمل وشارك في أعماله نحو 
)350(  مشاركاً  ومشاركة  من محافظات الجمهورية خصوصاً 
من حضرموت وصنعاء وعدن وعدد من الأطباء العرب  وقد 
افتتح المؤتمر  مساء الاثنين الماضي بقاعة فندق  ) هوليداي 
إن(  بالمكلا تحت شعار. معاً .. للحد من أمراض القلب برعاية 
دولة رئيس الوزراء الدكتور محمد مجور  والدكتور عبدالكريم 
راصع  وزير الصحوة العامة والسكان والأخ  سالم أحمد الخنبشي  

محافظ حضرموت .

وزير الصحة من أشد المتحمسين للمؤتمر
وقال الدكتور علي محمد با طرفي رئيس اللجنة التحضيرية  
للمؤتمر:  إن إقامة المؤتمر في حضرموت يعتبر   تحدياً كبيراً لنا 
بسبب محدودية الخبرة في تنظيم مؤتمر طبي بهذا الحجم في 
المكلا ولم يكن بالأمر اليسير إلا أن الإخوة الأطباء بمؤازرة من 

إخوانهم الاستشاريين في الدول الأخرى استطاعوا بكل همة 
ونشاط وبروح التحدي  أن يتغلبوا على جميع لصعاب  .

وأشار إلى أن هذا الإنجاز جاء بجهود الجهات الحكومية الداعمة 
لهذا المؤتمر  كوزارة الصحة والسكان  ممثلة بالأخ الدكتور 
عبد الكريم  راصع وزير الصحة والسكان  الذي كان من أشد 
المتحمسين لإقامة المؤتمروكذلك جامعة حضرموت للعلوم 
والتكنولوجيا ممثلة بالأستاذ الدكتور عبد الرحمن  محمد با 
مطرف  وكذلك الجهات الخيرية الداعمة كهيئة تطوير خيلة 
بقشان ممثلة برئيس مجلس  إدارتها الشيخ المهندس عبدالله 

أحمد بقشان  . 
الأهداف المعلنة لمؤتمر القلب اليمني السابع

وعلاج  التشخيص  مجال   في  بالجديد  الأطباء  تعريف   -
القلب.

- - تبادل الخبرات والمعارف بين الأطباء المحليين والأطباء 
الزائرين.

-تشجيع البحث العلمي في أمراض القلب.
- دراسة الواقع الصحي لأمراض القلب في اليمن بشكل عام 

وحضرموت بشكل خاص.

تجهيز مراكز قلب متخصصة في  المحافظات الرئيسية
وقال الدكتور عبد الكريم ناصر رئيس جمعية أطباء القلب 
إن الواقع اليمني المعاش مليء بالمشاكل القلبية سواء  على 
مستوى التشخيص  والعلاج المبني  على الصدق والأمانة 
سيكون له مردود إيجابي وزملاء المهنة خير من يتحمل مثل 

هذه المسؤولية.
قلب  مراكز  تجهيز  إلى  المعنية  والجهات  الحكومة  ودع��ا 

متخصصة في المحافظات الرئيسية لما لهذه المراكز من فوائد 
إيجابية  حيث توفرالبيئة المناسبة للأطباء وتوفر المال والجهد 

والوقت للمواطن .
وأضاف: على  جمعية القلب الإشراف على تنظيم  البحوث 
العلمية ودعمها وإقامة المؤتمرات السنوية بمشاركة يمنية 

وأجنبية.

من أجل  البسمة على الشفاه
وفي الجلية الافتتاحية للمؤتمر التي تحدث فيها الأخ أحمد جنيد 
الجنيد وكيل محافظة حضرموت وحضرها الأخ عوض عبدالله 
حاتم وكيل المحافظة لمديريات الساحل قال الدكتور رفعت سالم 
با ضريح نائب رئيس اللجنة التحضيرية  لمؤتمر القلب اليمني 
السابع  أن فكرة انعقاد  هذا المؤتمر  في المكلا كانت أحدى ثمار   
مؤتمر القلب اليمني السادس الذي انعقد في مدينة عدن في 
شهر  أكتوبر عام 2008م  وأذاع الخبر حينها الدكتور عبد الناصر 
نيباري  وكانت العودة إلى المكلا لنكافح الألم نكافح الهزيمة 
لرسم البسمة على شفاه  الجميع .. بانعقاد المؤتمر السابع في 

هذه المدينة المعطاءة عروس بحر العرب .
وأضاف إن  المعرفة متجددة في كل مجالات الحياة  لكن المعرفة 

في مجال الطب خاصة أكثر تجدداً من أي تخصص آخر .

رسالة إنسانية ليس لها حدود
وكانت لهيئة تطوير خيلة بقشان بوادي دوعن  كلمة ألقاها 
الرئيس الفخري للمؤتمر الشيخ المهندس عبدالله أحمد بقشان 
الذي  وصف العلم والطب بأنهما رسالة إنسانية ليس لها حدود 

وليس لها وطن. 

مؤتمر القلب اليمني السابع يختتم أعماله في المكلا

إقامة مركز متكامل للقلب  في محافظة حضرموت بتمويل من دولة الكويت

ڈ الحديدة / �سب�أ:
أكد محافظ الحديدة أحمد سالم الجبلي أن الشعب 
اليمني قادر على تجاوز المحن وهو أمسى بقيادته 
السياسية المحنكة الشجاعة يمتلك كل المقومات لتجاوز 
الصعاب والمعوقات لتبقى شمس الوحدة مشرقة مدى 
التاريخ وسيمضي البناء وستسمر التنمية لتعم كل ربوع 
اليمن. وقال الجبلي في الحفل الفني الخطابي الذي أقيم 
مساء أمس بمناسبة الأعياد الوطنية سبتمبر وأكتوبر 
ونوفمبر أن الاحتفال بهذه المناسبة هو استذكار المعاني 
العظيمة لفجر الاستقلال في الثلاثين من نوفمبر الذي 
شهد إشراق الحرية على جزء غالٍ من الوطن بعد أن 
رسمت أشعته سواعد ودم��اء الرجال المؤمنين بحب 

أوطانهم وكل أعيادنا الوطنية هي محطات عظيمة 
نجتمع فيها على معان سامية يتجسد فيها حب هذا 

الوطن.
المستثمرين  لكافة  الدعوة  الحديدة  محافظ  وجدد 
الجادين إلى البدء في تنفيذ مشاريعهم الاستثمارية .. 
مشيراً إلى أن قيادة المحافظة ستقدم لهم كل الدعم 
والمساندة خاصة أن محافظة الحديدة تمتلك اليوم كافة 
المقومات التي ينشدها المستثمرون وتتوفر فيها العديد 

من فرص الاستثمار وفي مختلف المجالات.
من جانبه أشار مدير عام مكتب الثقافة بالمحافظة 
الدكتور أحمد عزي صغير أنه في مثل هذا التاريخ شهد 
ميناء عدن رحيل المستعمر البريطاني وإجلاء آخر جندي 

بريطاني أستغل ثروة اليمن ووضفها لخدمة ترسانته 
العسكرية.

وكان الحفل الفني قد شهد عدداً من الفقرات الغنائية 
المتنوعة للفنانين أحمد تكرير ومحمد العمراني وفؤاد 
ذهبان.كما قدمت فرقة أوتار أنشودة وطنية بعنوان يوم 
الجلاء وقدمت فرقة الرقص الشعبي عدداً من الوصلات 

الراقصة الشعبية. 
حضر الحفل عدد من أعضاء مجلسي النواب والشورى 
وأمين عام المجلس المحلي حسن أحمد هيج ومدراء 
عموم المكاتب التنفيذية والمديريات وأعضاء المجالس 
المحلية وممثلين عن الأحزاب والتنظيمات السياسية 

ومنظمات المجتمع المدني.

في حفل بعيد الاستقلال المجيد 

محافظ الحديدة: الشعب اليمني قادر على تجاوز المحن 

ڈ عدن/ مت�بع�ت:
قال الوكيل المساعد لقطاع 
الصناعة  ب����وزارة  الصناعة 
إن  شيبان  عبدالاله  والتجارة 
الاقتصادي  الاستثمار  مؤتمر 
للعالم«  اليمن  بوابة  ع��دن   «
عقده  سبق  لما  إضافة  شكل 
مؤتمر  وخاصة  مؤتمرات  من 
الاستثمار  ف��رص  استكشاف 
السابق عقده في أبريل 2007م، 
المكلا  مؤتمر  بعد  ج��اء  حيث 
وحاليا كان هذا المؤتمر بعدن 
الذي اختتم أعماله أمس لتشكل 
مانسميه  الثلاثة  المؤتمرات 
وقوف جاد أمام التحديات لجذب 
الاس��ت��ث��م��ارات ووض���ع برامج 
وخطط عمل وفق خطة زمنية 
محددة للانتقال بالتوصيات إلى 

حيز التطبيق العملي .
وأض��اف شيبان: » ال��وزارات 
الفرص  طرحت  ع��ام  بشكل 
يخصها  فيما  كل  الاستثمارية 
الطاقة  مشاريع  طرحت  حيث 
والمشاريع السياحية ومشروع 
خط انبوب النفط المكلا عدن تعز 
ذمار صنعاء والمنطقة الصناعية 
بعدن , كفرص استثمارية واعدة 
وبالتالي   , المستثمرين  أم��ام 
بدراسة  معني  مستثمر  فكل 
هذه الفرص وفي حالة اذا وجد 
أنها مناسبة ستبدأ المفاوضات 
ال���م���ب���اش���رة ب��ي��ن ال��ج��ه��ات 
أن  موضحا  والمستثمرين«، 
خط أنبوب النفط تتجاوز قيمته 

ومشاريع  دولار  مليون   360
الطاقة الكهربائية مبنية بقدرة 

التوليد. 
وبالنسبة للمنطقة الصناعية 
في عدن قال شيبان إن مسألة 
مليون   36 تتطلب  التطوير 
موضوع  أن  إل��ى  لافتا  دولار، 
السياحة حظي بمساحة كبيرة 
حيث  المؤتمر  ن��ق��اش��ات  م��ن 
لمشاريع  ت��روج  ورق��ة  قدمت 
استثمارية في مجال السياحة 
في  ال��م��ح��اف��ظ��ات  بمختلف 
والداخلية،  الساحلية  المناطق 
من  المستثمرين  أن  م��ؤك��دا 
المغتربين اليمنيين في الخارج 
كان لهم حضور لافت وفاعل في 

المؤتمر.
من جهته قال رئيس الغرفة 
ال��ت��ج��اري��ة وال��ص��ن��اع��ي��ة في 
بامشموس:  عمر  محمد  عدن 
»المؤتمر وقف أمام نقاط مهمة 
جديدة منها الرؤية الإستراتيجية 
اليمن  وفي  عدن  في  للتنمية 
بشكل عام , وح��دد المعوقات 
والتحديات واقترح سبل وطرق 
المعالجة وكذا مرتكزات تحسين 
للمنطقة  الاستثمارية  البيئة 
الحرة في عدن وطرق تعزيزها 
دولية  تجارب  من  والاستفادة 
مدن  وتنمية  إدارة  في  ناجحة 

الموانئ والمناطق الحرة«.
ونوه مشموس إلى أن رئيس 

الوزراء الدكتور علي محمد مجور 
أكد في ختام أعمال المؤتمر على 
أن القطاع الخاص شريك أساسي 
ويتمتع بصلاحيات لإقامة البنية 
التحتية من كهرباء ومواصلات 
وتحلية مياه واستخراج الثروات 

المطمورة. 
وأض��اف رئيس غرفة تجارة 
عدن إن المؤتمر وقف عند نقطة 
مهمة وهي المناطق الصناعية 
المقرر إقامتها في عدن ولحج 
وأبين والحديدة والتي استكملت 
دراستها وحددت أماكنها وهي 
أراض موجودة طالبنا بإعطائها 
للاستثمار  ال��خ��اص  للقطاع 
بواجب  وال��ق��ي��ام  وتطويرها 
المناطق  ه��ذه  ف��ي  التصنيع 
من  اقتصادية  خدمات  وإقامة 
وإقامة  البضائع  تخزين  حيث 
بطرق  للتخزين  مستودعات 
حديثة كما هو حاصل في دبي 

وجده وصلاله والشارقة. 
ون���وه ب��ام��ش��م��وس إل���ى أن 
أه��م ش��يء ف��ي ن��ج��اح العمل 
البيئة  توفر  هو  الاستثماري 
الاستثمارية المناسبة ومعالجة 
جادة وسريعة للمعوقات , مؤكدا 
بهذا  هامتين  نقطتين  على 
الخصوص هما الأم��ن، مؤكدا 
أننا نعيش في جو آمن والنقطة 
الثانية هي القضاء حيث طرحت 
في المؤتمر مقترحات بأن يكون 
العليا فرع في عدن  للمحكمة 

لحل القضايا بأسرع وقت. 

أبرزها مشروع الخط النفطي المقدرة قيمته بـ 360 مليون دولار:

شيبان وبامشموس: مؤتمر عدن استعرض مشاريع استثمارية واعدة وناقش مواضيع مهمة

ڈ حجة / �سب�أ:
دشن محافظ حجة فريد أحمد مجور أمس توزيع 
كميات من الأدوية ومواد غذائية لنزلاء مستشفى 
حرض مقدمة من هيئة الهلال الأحمر الإماراتي 

عبر مؤسسة الصالح الاجتماعية للتنمية 
وتتضمن تلك المساعدات كميات من الأدوية 
غذائية  حصة  وك��ذا  الطبية  والمستلزمات 
للجرحى والمصابين من النازحين جراء الحرب 
التي أشعلتها عصابة الفتنة والإرهاب بمحافظة 

صعدة، 
وخلال التدشين الذي حضره المدير التنفيذي 
لمؤسسة الصالح علي عبد الرحمن الاكوع استمع 
المحافظ إلى إيضاح من قبل ممثل هيئة الهلال 
الأحمر الإماراتية علي سيف الكعبي حول مجمل 
الجهود الإنسانية والمساعدات التي تساهم بها 
الهيئة تجاه النازحين بمخيم المزرق، وأبرزها 
الشروع حاليا في إقامة مخيم متكامل يتسع 
لألف أسرة من النازحين بجوار المخيم السابق 

بمنطقة المزرق، 
كما أشاد المحافظ بالدعم الإنساني للأشقاء 
في دولة الإمارات العربية الشقيقة الذي يؤكد 
عمق الإخوة والتعاون بين البلدين الشقيقين، 
مختلف  في  اليمن  مساندة  على  وحرصهم 

الظروف.
هذا وقد زار محافظ المحافظة مخيم المزرق 
للنازحين وتعرف على أحوال النزلاء و أوضاع 

المخيم و مستوى الخدمات المقدمة لهم. 

محافظ حجة يدشن توزيع أدوية ومواد غذائية لنزلاء مستشفى حرض 

�صنعاء / متابعات: 
قال جلال يعقوب وكيل وزارة 
المالية لقطاع العلا قات الخارجية 
للمكتب  الفنية  اللجنة  عضو 
لمتابعة  التنفيذي  ال�����وزاري 
الأولويات: إن اللجنة تسعى إلى 
يلمسها  نجاح  قصص  تحقيق 
المواطن في زمن محدد لأولويات 
الحكومة العشر وأن اللجنة حددت 
الخطط والاستراتيجيات العملية 
لتنفيذها تطبيقا لتوجيهات فخامة 

رئيس الجمهورية . 
وأكد أن الخطط والاستراتيجيات 
العملية لتنفيذ الأولويات العشر 
شركة  م��ع  التنسيق  تضمنت 
استشارية أمريكية تعد خلال ثلاثة 
لاجتذاب  تفصيلية  خطة  أشهر 
وتخفيض   , اليمنية  الكفاءات 
فاتورة دعم المشتقات النفطية 
من دون المساس بالمواطن عبر 

التوسع في إنتاج الكهرباء بالغاز 
وآلية شفافة في الاستيراد وتسريع 
النفطية  الاستكشافات  وتيرة 
من  الاتفاقيات  زم��ن  بتخفيض 

3,2 سنوات إلى 6 أشهر. 
وأض��اف أن الأولويات تتضمن 
المحاكم  قضايا  من   %  40 حل 
التي تخص الأراضي والتخطيط 
لاختيار حي أو منطقة في مدينة 
لحل كل مشاكلها كنموذج لافتاً 
إل��ى أن ع��دن تعتبر في مقدمة 
الأول��وي��ات عبر خطة اقتصادية 
متكاملة وأن هيبة الدولة تتطلب 
تطبيق القوانين وإصلاح بعض 

الملفات الأمنية . 
وأشار يعقوب إلى أن الدولة تدفع 
100 مليار ريال لمكافحة استنزاف 
المياه ويتم استخدام 500 مليون 
لتر من الديزل في حوض صنعاء 
في الزراعة أغلبها للقات وهذا لا 

يمكن السكوت عنه لذا فالدولة 
لديها خطط واستراتيجيات تريد 
تنفيذها على أرض الواقع وهناك 
دعم من المانحين لقطاع المياه 

من ألمانيا وهولندا . 
على ض��رورة  يعقوب  وش���دد 
الرئاسة  بين  الشراكة  تفعيل 
الإصلاحات  لتنشيط  والحكومة 
الوقت  في  مستغربا  التنموية 
المعارضة  ط���رح  م��ن  ن��ف��س��ه 
المختلف في أن مشاكلنا سياسية 
، فهي إدارية ومتراكمة لفترات 

طويلة .  
وأكد استخدام لغة وأفكار جديدة 
الوطنية  القدرات  اكتشاف  تعيد 
المادية والبشرية بطريقة علمية 
وتشخص العلل بصورة شفافة 
من دون مواربة أو تجميل كما أنها 
ستضع الحلول العلمية لكل أولوية 

على حدة .

أكد استخدام لغة وأفكار جديدة لاكتشاف القدرات الوطنية بطريقة علمية

يعقوب : نسعى إلىتحقيق نجاح ملموس في أولويات الحكومة العشر في زمن محدد

قافلة إغاثة مقدمة من مغترب يمني بالإمارات

من فعاليات حفل الاستقلال جانب من الحفل محافظالحديدةيلقي كلمة في الحفل

حضور مكثف في موتمر  عدن بوابة اليمن للعالم

بعض الأدوية المقدمة للمرضىمحافظ حجة خلال توزيع ادوية لنزلاء مستشفى حرض

اعلان


